05/12/24 Murli de la Mañana Om Shanti BapDada Madhuban

Esencia: Esencia: Dulces hijos, rumiad el conocimiento que se os da. Solo rumiando este

conocimiento podréis extraer el néctar de él.

Pregunta: ¿Cuál es el medio de haceros prósperos para 21 nacimientos?

Respuesta: Las joyas de este conocimiento. Cuantas más joyas del conocimiento embebáis en esta

edad de la confluencia más auspiciosa, más prósperos os haréis. Las joyas de este conocimiento, del tiempo presente, se convierten en joyas y diamantes allí. Solo cuando vosotras, almas, escucháis estas joyas del conocimiento y las embebéis, y después las relatáis a los demás, vuestra cara puede permanecer alegre. Entonces, por medio de eso, se glorificará el nombre del Padre. Solo podréis ser prósperos cuando se eliminen de vosotros

todos los rasgos malignos.

Om shanti. Hijos, el Padre os explica a vosotros acerca de este conocimiento y de esa devoción. Los hijos entendéis que no hay devoción en la edad de oro y que ni siquiera recibís este conocimiento en la edad de oro. Shri Krishna no hace devoción ni toca la flauta del conocimiento. Esa flauta (la murli) significa dar este conocimiento. Se recuerda que hay magia en la flauta. Por tanto, sin duda debe haber algo de magia. Simplemente tocar una flauta es algo común y corriente. Los mendigos religiosos (los faquires) también tocan la flauta. Esta flauta tiene la magia de este conocimiento. A la ignorancia no se le llamaría magia. La gente cree que Shri Krishna solía tocar una flauta y le alaban mucho. El Padre dice: Shri Krishna fue una deidad. Vosotros continuáis cambiando de seres humanos en deidades, y de deidades en seres humanos. Existe el mundo de las deidades y también el mundo de los seres humanos. Mediante este conocimiento cambiáis de seres humanos en deidades. Cuando es la edad de oro, tenéis la herencia de este conocimiento. No hay devoción en la edad de oro. La devoción comienza otra vez cuando las deidades se convierten en seres humanos. A los seres humanos se les llama viciosos mientras que a las deidades se les llama sin vicios. Al mundo de las deidades se le llama el mundo puro. Ahora estáis cambiando de seres humanos en deidades. Las deidades no tienen este conocimiento. Las deidades están en la salvación. Solo los que están en la degradación necesitan este conocimiento. Desarrolláis virtudes divinas estudiando este conocimiento. El comportamiento de los que embeben este conocimiento es muy divino. El comportamiento de los que lo embeben menos está mezclado; no se le llamaría maligno. ¿Cómo podría llamarles Mis hijos si no embeben este conocimiento? Si los hijos no reconocéis al Padre, ¿cómo puede el Padre reconoceros? Insultáis tanto al Padre. Insultar a Dios es muy malo. Cuando os convertís en Brahmins, dejáis de insultar al Padre. Por tanto, tenéis que rumiar este océano del conocimiento. Los estudiantes rumian este océano del conocimiento y progresan. Se os ha dado este conocimiento. Por tanto, tenéis que rumiarlo para ser capaces de extraer el néctar de él. ¿Qué rumiaríais si no estáis rumiando este conocimiento? Rumiaríais pensamientos malignos de los que solo se extrae basura. Ahora sois estudiantes de Dios. Sabéis que el Padre os está enseñando un estudio que os cambia de seres humanos en deidades. Las deidades no os enseñan esto. A ninguna deidad se le llamaría jamás el Océano del Conocimiento. Solo el Padre es el Océano del Conocimiento. Deberíais preguntaros si tenéis todas las virtudes divinas. Si tenéis algún rasgo maligno deberíais eliminarlo; solo entonces os podréis convertir en deidades. Ahora estáis en la edad de la confluencia más auspiciosa. Os estáis convirtiendo en los más auspiciosos, así que el ambiente a vuestro alrededor también tiene que ser muy buena. No dejéis que salgan de vuestros labios palabras malsonantes. De otro modo, se diría que

sois de un nivel bajo. Podéis conocer a las personas por la atmósfera que hay a su alrededor. Las palabras que hablan solo serían hirientes. Hijos, vosotros tenéis que glorificar el nombre del Padre. Que vuestra cara esté siempre alegre. Que constantemente salgan joyas de vuestros labios. Este cuadro de Lakshmi y Narayan les muestra alegres. Esas almas embebieron las joyas del conocimiento. Tales joyas habrían salido de sus labios. Ellas solo habrían escuchado y hablado joyas del conocimiento. Habrían tenido mucha felicidad. Las joyas del conocimiento que estáis recibiendo ahora se convertirán más tarde en verdaderos diamantes y joyas. El rosario de nueve joyas no es de joyas y diamantes; es un rosario de joyas vivientes. La gente piensa que es de joyas de verdad y llevan anillos, etc. de nueve joyas. Solo en esta edad más auspiciosa de la confluencia se crea el rosario de las joyas del conocimiento. Estas joyas del conocimiento os hacen prósperos durante 21 nacimientos. Nadie puede robaros estas joyas. Si aquí lleváis joyas, pronto alguien os robaría. Por tanto, tenéis que haceros muy sensatos y eliminar cualquier rasgo maligno. La cara de alguien que tiene el rasgo maligno de la ira se pone tan roja como el cobre. La cara de alguien que se involucra en el vicio de la lujuria se hace fea. A Shri Krishna también se le muestra feo. Fue debido al vicio que él cambió de hermoso a feo. Hijos, tenéis que rumiar el océano del conocimiento acerca de cada aspecto. Este estudio os capacita a recibir muchísima riqueza. Los hijos debéis haber oído que un consejero de la Reina Victoria había sido tan pobre que solía estudiar bajo una farola. Sin embargo, ese estudio no es el que os capacita a recibir estas joyas. Estudiando conocimiento, reclamáis una posición elevada. Así que es el estudio el que es útil, no el dinero. La educación es riqueza. Esa riqueza es limitada mientras que esta riqueza es ilimitada. Ahora entendéis que el Padre os está enseñando y convirtiéndoos en los amos del mundo. Cuando estéis allí, no estudiaréis nada para ganar un ingreso. Debido al esfuerzo que hacéis ahora, allí recibís abundante riqueza. Allí, vuestra riqueza es imperecedera. Las deidades tenían mucha riqueza. Incluso cuando cayeron en el camino del pecado, en el reino de Ravan, todavía tenían mucha riqueza. Hicieron construir muchos templos que más tarde saquearon los musulmanes. ¡Qué ricas eran! No os podríais hacer tan ricos como lo eran ellas con ninguno de los estudios de hoy en día. Por tanto, mirad en qué se pueden convertir los seres humanos mediante este estudio. De pobres, os hacéis ricos. Mirad lo pobre que es Bharat en la actualidad. Los llamados ricos no tienen tiempo. La gente tiene tanta arrogancia de su riqueza y *posición*. Vosotros debéis terminar vuestra arrogancia aquí. Cada uno de nosotros es un alma y un alma no tiene dinero ni diamantes ni joyas, etc. Un alma no tiene nada. El Padre dice: dulces hijos, olvidad vuestro cuerpo y todas las relaciones corporales. Cuando un alma deja su cuerpo, su riqueza etc., termina para ella. Después, cuando esa alma empieza a estudiar de nuevo y gana un ingreso, se puede hacer rica. Si ha realizado caridad y ha hecho donaciones, nacería en un hogar rico. Se dice: recibís el fruto de vuestras acciones del pasado. Si construisteis un colegio universitario o un dharmashala, etc., o disteis la donación del *conocimiento*, recibiréis el fruto de ello. Sin embargo, eso solo es para un periodo temporal. Dais donaciones y realizáis caridad aquí. No lo hacéis en la edad de oro. En la edad de oro solo hay buenas acciones, porque esa es la herencia del tiempo presente. Allí, ninguna de vuestras acciones será pecadora, ya que allí no existe Ravan. Es cuando comenzáis a involucraros en el vicio que vuestras acciones se vuelven viciosas. Debido al vicio, las acciones que realizáis crean karma negativo. En el paraíso no se realiza ninguna acción que cree un karma negativo. Todo depende de vuestras acciones. Esta Maya, Ravan, hace que desarrolléis rasgos malignos. Entonces el Padre viene y os llena de todas las virtudes. Después hay una guerra entre los que pertenecen al clan de Rama y los que pertenecen al clan de Ravan. Vosotros sois los hijos de Rama. Tantos hijos buenos son derrotados por Maya. Baba no mencionará ningún nombre. Él aún tiene esperanzas en ellos. Él tiene que elevar incluso a los más degradados. El Padre tiene que elevar a todos en el mundo. Todos en el reino de Ravan han alcanzado un estado de total degradación. Cada día, el Padre os da formas de

salvaros vosotros mismos y de salvar a los demás. Sin embargo, si aun así caéis, os convertís en los más degradados de todos. Entonces no podréis subir tan alto. Ese estado de degradación continuaría remordiéndoles internamente. Al igual que se dice: "lo que recuerdes en los momentos finales..." del mismo modo, ellos también recordarían su estado de degradación constantemente. Por tanto, el Padre se sienta aquí y os explica esto a los hijos. Cada ciclo, sois los que escucháis cómo gira el ciclo del mundo. Los animales no lo entenderían. Solo vosotros lo escucháis y lo entendéis. Los seres humanos son seres humanos. Lakshmi y Narayan también tienen orejas, ojos y una nariz, etc. Después de todo, son seres humanos. Sin embargo, debido a que tienen virtudes divinas, se les llama deidades. Ahora conocéis el ciclo de cómo se convierten en tales deidades y cómo luego caen. Los que continúan rumiando el océano del conocimiento podrán embeber esto. A los que no rumian el océano del conocimiento se les llama buddhus. Los que dan este conocimiento a otros continuarán rumiando el océano del conocimiento y pensando acerca de qué deberían explicar de cada tema. Mantienen la esperanza de que, aunque no lo entiendan hoy, lo entenderán en el futuro. Mantener la esperanza significa estar interesado en hacer servicio. No os debéis cansar. Incluso si viene alguien que subió alto y después se degradó, le pediríais con mucho amor que se sentara, ¿no es así? ¿O le diríais que se fuera? Le preguntaríais acerca de su bienestar, donde ha estado durante tantos días y por qué no vino, ¿no? Él respondería que había sido derrotado por Maya. Ellos entienden que este conocimiento es muy bueno. Recuerdan todo esto. En la devoción no se trata de victoria ni derrota. Este *conocimiento* se tiene que embeber. No os podéis convertir en deidades a menos que os convirtáis en Brahmins. No hay brahmanes físicos entre los *cristianos*, budistas, parsis, etc. Los hijos de aquellos brahmanes son brahmanes. Ahora entendéis estas cosas. Sabéis que tenéis que recordar a Alfa. Es recordando a Alfa como recibís un reino. Cuando os encontréis con alguien, decidle que recuerde a Alfa, Alá. De Alfa se dice que es el más elevado. Ellos señalan hacia arriba a Alfa. Alfa es absolutamente correcto (escritura en lengua sindhi). De Alfa también se dice que es 1 (ek, one). Solo hay un Dios. Todo el resto son Sus hijos. Al Padre se Le llama Alfa; Él os da este conocimiento. Él también os convierte en Sus hijos. Por tanto, hijos, deberíais tener mucha felicidad. ¡Baba nos está sirviendo tanto! Él nos está convirtiendo en los amos del mundo. Sin embargo, Él mismo no entra en ese mundo puro. Nadie Le invita al mundo puro. Solo los del mundo impuro Le claman. ¿Qué haría Él si viniera al mundo puro? A Él se Le llama el Purificador. Por tanto, Su *tarea* es cambiar este mundo viejo en el mundo puro. El nombre del Padre es Shiva y a vosotros, los hijos, se os llama saligrams. Tanto a Él como a vosotros se os adora. Sin embargo, los que les adoran no saben a quién están adorando. Simplemente han creado ese sistema de adoración. Construyen templos magníficos de primera clase, etc. con diamantes y joyas para las diosas, y las adoran. Simplemente crean imágenes ovales de arcilla para adorarlas y después las rompen; no cuesta ningún esfuerzo hacerlas. Sí que requiere esfuerzos hacer estatuas de las diosas, pero adorarlas no requiere ningún esfuerzo. Se recibe todo gratis. Las piedras friccionan entre sí en el agua y se vuelven lisas y redondas. Adquieren una forma completamente oval. Incluso se dice que las almas tienen forma oval y que residen en el elemento brahm, y por ello a esa morada se le llama el Brahmand (forma oval). Os convertís en los amos del Brahmand y también del mundo. Por eso, en primer lugar, tenéis que explicar sobre el único Padre. Todos llaman a Shiva "Baba" y Le recuerdan. En segundo lugar, incluso a Brahma se le llama Baba. Dado que él es el Padre de la Gente (Prajapita), él es el padre de toda la gente. También es su tatarabuelo. Hijos, ahora tenéis todo este conocimiento. Mucha gente habla de Prajapita Brahma, pero ninguno de ellos le conoce con precisión. ¿De quién es hijo Brahma? Diríais que él es el hijo del Padre Supremo, el Alma Suprema. Shiv Baba le ha adoptado así que él tiene que ser un ser corporal. Todas las almas son hijos de Dios. Después, cuando un alma recibe un cuerpo, se dice que es una *adopción* por parte de Prajapita Brahma. No se trata de otra *adopción*.

¿Acaso el Padre Supremo, el Alma Suprema, os ha adoptado a vosotras, almas? No, se os *adopta* a vosotros (a los seres corporales). Ahora sois Brahma Kumars y Brahma Kumaris. Shiv Baba no *adopta* a nadie. Todas las almas son eternas e imperecederas. Todas las almas reciben su propio cuerpo y su propio *papel* que tienen que representar. Este *papel* es eterno e imperecedero y ha continuado desde tiempo inmemorial. No puede tener principio ni fin. Achcha.

A los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días*, de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

- 1. Terminad cualquier arrogancia que tengáis de vuestra riqueza o *posición*. Haceos prósperos con las joyas imperecederas del conocimiento. Nunca os canséis de hacer *servicio*.
- 2. Para mantener un buen ambiente, dejad que solo salgan constantemente de vuestros labios joyas de conocimiento. Prestad atención a no decir nada que pueda herir a nadie. Permaneced alegres.

Bendición: Que os llenéis de todos los poderes y seáis capaces de estabilizar vuestra mente y vuestro intelecto en un *segundo*, sin importar cómo sea el ambiente.

BapDada os ha dado todos los poderes como vuestra herencia a todos vosotros, los hijos. Tener el poder del recuerdo significa ser capaces de enfocar la mente y el intelecto donde queráis, y ser capaces de estabilizar la mente y el intelecto en un *segundo*, sea como sea el ambiente. La situación puede ser de trastorno, la atmósfera puede que sea tamoguni, Maya puede que esté intentando que le pertenezcáis pero, a pesar de eso, debéis estabilizaros en un *segundo*. Cuando tengáis tal *poder de controlar*, entonces se dirá que sois alguien con todos los poderes.

Eslogan: Los que llevan la corona de la responsabilidad para el beneficio del mundo y la de la *luz* de la pureza se convierten en *doblemente* coronados.

*** OM SHANTI ***